

We can do it!

—挑戦—

～立志式～

1月29日に立志式が行われました。進路選択を控えた今、たくさんの人の前で自分の将来の夢や決意を語ることでこれから自分がどのようなことを頑張っていきたいのか、再認識できたのではないかでしょうか。緊張しながらも堂々と発表している姿を見て皆さんの成長を感じました。自分の発表だけでなく、友達の発表も一生懸命聞く姿勢も流石でした。

保護者の皆様も、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。また、アンケートのご協力と子どもたちへの温かいメッセージもいただき、感謝申し上げます。

生徒たちの感想を紹介します。

1組

- ・「こんな人になりたい」という思いがめっちゃ伝わった。
- ・誰かのために頑張るということを大切にしたい。
- ・多くの人が夢や目標を実現するためにどうしたら良いかを考えていたので、自分も早く目標を見つけたい。
- ・自分も頑張ろうと勇気がついた。
- ・自分もみんなみたいに夢や目標に向かって頑張りたい。

2組

- ・みんなの経験したことや体験したことが知れて感動した。
- ・緊張したけど、中学校で頑張ったことを伝えられた。
- ・とても感動した。みんな将来のためや高校に向かっていく姿がかっこよかった。
- ・このメンバーで過ごせるのもあと24日って考えたら悲しい。
- ・僕もみんなに負けんように頑張ろうと思った。
- ・とても緊張したけど、みんながあたたかく見てくれたから発表できてよかったです。

たくさんの思いがあふれた感想ばかりでした。発表を聞いて、より一層進路実現に向けて身が引き締まつた人が多いのではないでしょうか。みんなで良い会を作りあげることができましたね。



2月6日（金）に2回目の立志式が行われました。各クラスの代表3名の発表を1、2年生にも聞いてもらいました。後輩たちからは、「頑張った体験から将来の夢へと話をつなげていくのがすごいと思った。」「自分も自信を持って夢を発表できるようになりたい。」「これから自分の行動や、進路、周りの人への感謝など、自分自身とちゃんと向き合えるような人でありたい。」「堂々と発表している姿がとてもかっこよかった。」「1年後の私たちの姿だと思ったら、こんなにかっこよく発表できるか不安になった。頑張りたい。」「自分も今の3年生のように自信を持って発表できるようになりたい。」などの感想がありました。みんなの発表に憧れを感じた後輩が多くいて、とてもうれしく感じました。後輩たちに立派な姿を見せてることができてよかったです。

公立高校の入試が近づいてきました。

公立高校の入試が約2週間後まで迫ってきました。放課後や休憩時間も必死に勉強している姿や、友達と問題を出し合っている様子を見ると本当に頑張ってほしいなと思います。各高校の志願者状況も公開され、ドキドキしてきた生徒が多くいると思います。数字に気持ちが左右されることもあると思いますが、今までやってきたことを信じて当日を迎えるのみです。頑張ってきたことは必ず形を変えて自分に返ってきます。自信を持って残り数日間みんなで頑張っていきましょう。

体調を整えるのもとても大切です。インフルエンザ等が流行っているので、自分でできる感染対策はしっかりしておきましょう。